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支援金も考えている。事業者の皆

様と連携して、奈良県経済の発展

に取り組んでいくので、ご協力を

お願いしたい。」とご挨拶を頂き

ました。

　優良従業員表彰式は、知事賞を

山下真奈良県知事様から、県議会

議長賞を池田慎久奈良県議会副議

長様から、日刊工業新聞社社長賞を宮本雄一東大

阪支局長様から、それぞれ授与頂きました。また

受賞者に向け、池田副議長様からお祝いのお言葉

を頂きました。＜受賞者の紹介は３頁に掲載＞　

　記念講演は、エシカルバンブー㈱代表取締役社

長の田澤恵津子様に、『竹を総合的に使ったエシカ

ルなものづくり』と題し、ご講話頂きました。

＜記念講演の概要は４頁に掲載＞

第３部　交流懇親会

　交流懇親会では、来賓を代表し

て森本壮一奈良県産業 ･ 観光・雇

用振興部部長様と共に、国会議員

の先生からもご挨拶を頂きました。

　宮下俊也奈良教育大学学長様に

乾杯のご挨拶を頂き、和やかに懇

親会が開会されました。　

　当日は多数のご来賓のご臨席

を得て、会員と活発な情報交換が行われ、有意義

な場となりました。

　一般社団法人奈良経済産業協会

の令和５年度定時総会（第 39 期）

を７月７日 ( 金 ) に奈良ロイヤル

ホテルで開催致しました。

　開会に際し林田会長から、「コ

ロナ禍も一段落し、改めて『人』

に焦点を当て、会員企業のお役に

立つべく、事業成長の支援に注力

していく。現状の環境は厳しいが、『お客様第一』

の心で真面目にコツコツと事業経営を行う他はな

く、お互い頑張って参りたい。』と挨拶されました。

第１部　定時総会

　令和４年度事業報告・収支決算及び令和５年度

事業計画・収支予算、一部定款の変更等の提案さ

れた全議案は原案通り満場一致で承認されました。

　従前から注力する階層別・職種別の人材育成事

業をニーズに合わせ拡充すると共に、人手不足に

呼応して、DX 等を活用した生産性向上への取組、

人材の確保・定着、会員相互の交流事業などの充

実が承認されました。

　また、今期は役員の改選期にあたり、新しく理

事 16 名・監事１名の就任が承認されました。その

後の臨時理事会において、新会長 ( 代表理事 ) に、

現監事で㈱丸國林業 取締役会長の平越國和氏が選

出され、第四代会長に就任されました。

　※尚、林田前会長は相談役に就任されました。

　＜新会長挨拶及び役員一覧は２・３頁に掲載＞

第２部　記念行事 （優良従業員表彰及び記念講演）

　ご来賓を代表して、山下真奈良県知事様から、「コ

ロナ禍も落ち着き、宿泊・飲食等が回復しつつあ

るが、円安や物価高・人手不足で大変な企業も多い。

　そのため補正予算で、消費拡大を目指した１万

円の電子クーポンの発行や、賃上げした企業への

令和５年度（第 39 期）定時総会を開催
（総務委員会主催 R05.7.7)

林田壽昭会長

奈良教育大学 
学長 宮下俊也氏

奈良県知事
山下 真 氏
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新 会 長 ご 挨 拶

一般社団法人奈良経済産業協会
　　 　 会長　平越國和

　先般７月７日 ( 金 ) に開催しました令和５年度

の定時総会及び臨時理事会におきまして、新しく

会長 ( 代表理事 ) に選任され、林田壽昭前会長の

後を受け、会長という大役を拝命致しました。

　林田前会長は、令和元年７月に、第三代会長に

就任されて以来、４年の長きにわたり会長として、

当会の事業の拡大 ･深化を牽引して頂きました。

　林田前会長がこれまでに、『企業は人なり』と人

材を核として、築いてこられた取組を継承・拡充

させながら、時代・環境に合わせ、会員企業の経

営課題の克服とお役に立つ事業の展開を行い、会

員企業の成長を通して、奈良県産業の発展に資す

るべく、事業運営を進めて参りたいと思います。

　長かったコロナ禍も落ち着き、経済活動も通常

に戻りつつありますが、原材料やエネルギー費等

の高騰と人手不足が経営リスクとなっています。

　コロナ前も人手不足が大きな課題でありました。

　コロナ禍がそれらを覆い隠し、経済活動回復に

合わせ、一気に課題が顕在化してきたと言えます。

　人手不足だけでなく労働人口減少への対応は、

「生産性向上」と「人材確保」の取組以外にないと

考えます。自動化やＤＸ／ＩＴを活用した省力化・

省人化による生産性向上と共に、人材に選ばれ・

定着して活躍してもらえる企業作りが不可欠であ

り、企業存続の重要なカギであると考えます。

　当会では、これらの課題を解決・克服していく

人材の確保・育成・定着、活力ある企業づくり等

の支援を幅広く積極的に取り組んでおります。

　特に、次の点について、一層注力して参ります。

①人材の確保・育成・定着を支援します

　人手不足や労働人口減少に対して、どう人材を

確保するか、今後企業は選ばれる立場になります。

　新規学卒者の人材確保において、高校・大学等

とも連携しながら、自社をよく知って理解しても

らう取組と共に、企業が求める人材像や企業理念

を明確にし、モチベーションを高め、個々のスキル・

能力を育成していく仕組み作りを応援します。

　外国人・高年齢者を含め、働きやすい環境の構

築の支援を通し、多様な人材を確保・育成し、能

力を最大限に発揮してもらえる環境作りの取組も

充実させて参ります。

②生産性向上を支援します

　顧客ニーズに応え、製品 ･ サービスの質 ･ 量を

維持し、人手不足・残業規制に対応していくには、

生産性向上なくして生き残る術はありません。

　原材料の高騰や人手不足等の経営課題の克服に

向け、ＤＸ／ＩＴ活用、ロボティクス・自動化、

省人化・省力化等による生産性向上・業務効率化へ、

現在の業務内容の見直し・見える化を通し、ムリ

･ムダを省いた仕事の仕組み構築が必要です。

　これまで培った業務改善の知見を活かし、多角

的に仕組み構築の取り組みを応援して参ります。

③人材育成・現場力の充実・強化を支援します

　①②の実現のため、永年培ったノウハウを活か

して企業単独では実施できない人材育成について、

階層別・職種別・テーマ別に、実践的な内容で学

ぶと共に、参加者相互交の気付きや刺激を大事に

しながら、会員企業のニーズに応えるよう、一層

充実させて取り組んで参ります。

　会員並びに関係各位におかれましては、今後も

引き続き、一層のご支援・ご協力を賜りますよう、

よろしくお願い申し上げます。
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（社名五十音順）
役職 氏　名 企　業　名 役　　職

新任 会　長 平越　國和 ㈱丸國林業 取締役会長
副会長 井村　守宏 ㈱イムラ 取締役相談役

新任 〃 紀ノ岡幸次 関西電力㈱ 奈良支社 理事支社長
〃 安田　　守 ㈱きんでん 奈良支店　　　 執行役員支店長
〃 森本　俊一 三和澱粉工業㈱ 代表取締役会長

新任 〃 河村　哲治 シャープ㈱奈良事業所 執行役員
〃 西本　武志 大和ハウス工業㈱ 奈良工場　 工場長

新任 〃 谷口　　香 ＤＭＧ森精機㈱ 奈良事業所 総務部 部長
新任 〃 田中　耕造 奈良交通㈱ 代表取締役社長

〃 杉浦　　剛 ㈱南都銀行 取締役常務執行役員
専務理事 二神　洋二 (一社)奈良経済産業協会

新任 理  事 松本　貴至 ㈱アイプリコム 代表取締役社長
〃 岡山　孝次 飛鳥ゴルフ㈱ 代表取締役社長
〃 飯塚　　靖 ㈱飯塚製作所 代表取締役社長

新任 〃 今村　年男 ㈱今村石油店 代表取締役
〃 近藤　弘孝 ㈱エスケイケイ 代表取締役
〃 福井　克久 大阪ガス㈱ 奈良地区支配人
〃 相原　伸展 ㈱大阪ジャッキ製作所 天理工場 代表取締役社長

新任 〃 岡村　匡倫 岡村印刷工業㈱ 代表取締役社長
〃 岡本　哲治 岡本㈱ 取締役会長
〃 田中　郁子 ㈱柿の葉すし本舗たなか 取締役会長

新任 〃 川端　章代 川端運輸㈱ 取締役会長
〃 神田　和正 ㈱神田大薬局 代表取締役社長
〃 乙村　　啓 共栄社化学㈱ 奈良工場　　 取締役工場長
〃 近東　宏佳 共同精版印刷㈱ 代表取締役社長
〃 西谷　一郎 ㈱呉竹 相談役
〃 北村　勝年 小山㈱ 秘書･広報室長
〃 久永　倫聖 (社福)恩賜財団 済生会奈良病院 院長
〃 佐藤　雅大 佐藤薬品工業㈱ 代表取締役社長
〃 太田　嗣郎 三和ゴム工業㈱ 代表取締役
〃 小林　正樹 三和住宅㈱ 代表取締役社長
〃 松岡　祐吉 ＧＭＢ㈱ 代表取締役社長
〃 鎌倉　直之 ㈱ＪＴＢ 奈良支店 支店長

新任 〃 甲斐　哲治 ㈱ジェイテクト 奈良工場 工場長
〃 柴田　健司 シバタ製針㈱ 代表取締役社長
〃 鴻池　良一 スケーター㈱ 代表取締役会長
〃 木村栄一郎 住江織物㈱ 奈良事業所　　　 取締役奈良事業所長

新任 〃 小西　淳文 第一化工㈱ 代表取締役社長
〃 山田　善久 大光宣伝㈱ 取締役会長
〃 壬生　清和 ダイゴー㈱ 法隆寺工場　 工場長

新任 〃 池田　夏来 大洋ナット工業㈱ 代表取締役
〃 中井　俊之 大和ガス㈱ 代表取締役社長
〃 平山　文堂 ダイワ精密プレス㈱ 代表取締役会長

新任 〃 髙木　美香 ㈱高木包装 代表取締役社長
〃 増田　　誠 ㈱タカトリ 代表取締役社長
〃 田村　大作 田村薬品工業㈱ 代表取締役社長
〃 上田　明弘 東洋アルミニウム㈱ 新庄製造所 所長
〃 当麻　和重 ㈱トーマ 代表取締役社長
〃 髙橋　伸和 ナテック㈱ 取締役会長
〃 高木　信一 奈良スバル自動車㈱ 代表取締役社長
〃 海保　力也 奈良ダイハツ㈱ 代表取締役社長
〃 長岡　雅美 奈良テレビ放送㈱ 代表取締役社長
〃 小南　敏美 奈良トヨタ㈱ 専務取締役
〃 原田　隆太 ㈱奈良ホテル 代表取締役社長
〃 浅井　達之 西日本電信電話㈱ 奈良支店 支店長
〃 石塚　隆文 ニッタ㈱ 奈良工場 執行役員奈良工場長

新任 〃 林　健太郎 野村證券㈱ 奈良支店 支店長
〃 眞鍋　　清 ハウス食品㈱ 奈良工場　　 工場長
〃 西井　元一 パナソニック㈱ エレクトリックワークス社 電材＆くらしｴﾈﾙｷﾞｰ事業部ﾒ-ﾀﾃﾞﾊﾞｲｽSBU長

新任 〃 岡田　真哉 ㈱ヒガシモトキカイ　　　 代表取締役社長
〃 平井　　光 ㈱平井眞美館 代表取締役社長
〃 岡田　　薫 ㈱ヒラノテクシード 取締役社長

新任 〃 林田　大地 三笠産業㈱ 代表取締役社長
〃 山本　太治 ㈱三輪山本　　　 代表取締役社長

新任 〃 中村　正德 大和信用金庫 理事長
監　事 大浦　良幸 大浦貴金属工業㈱ 代表取締役社長

〃 田中　政之 東洋スクリーン工業㈱ 取締役シニアマネージャー
新任 〃 辻　　　修 松田電気工業㈱ 代表取締役会長

新任 相談役 林田　壽昭 三笠産業㈱ 取締役会長

一般社団法人奈良経済産業協会　役員一覧（令和５年７月７日）
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　　令和５年度　定時総会　記念講演

　『 竹を総合的に使ったエシカルなものづくり 』
　　　 エシカルバンブー株式会社　代表取締役社長　田澤恵津子 氏

エシカルバンブー㈱
代表取締役社長
田澤恵津子氏

　竹を使用したタオル・洗剤の

天然素材による安全・安心な製

品づくりに取り組んでおられま

す㈱エシカルバンブー　代表取

締役社長の田澤恵津子様からご

講演を頂きました。

【講演要旨】

　社名のエシカルは、初めて出

会った時に意味を尋ねると、人

や環境や生物を尊重しながら、生活や事業を行う

ことだと聞いた。正に日本の「三方良し」の考え

方である。

　エシカルには倫理的な意味もありプレッシャー

も感じるが、それだけ重みを持ってやらないと環

境事業は続けていけない。社員にもエシカルの言

葉を背負ってほしいと言っており、人・自然・生

物を尊重した、「誰も傷つけないものづくり」を竹

で行う意味で名前を付けた。

　当社のビジョンとして、「竹と共に竹を生かし、

人と共に人と生きること」を掲げ、竹自体がビジ

ネスパートナーと考えて事業を進めている。

　また、SDGs ブームもあるが、エコという言葉を

企業のエゴにしてはいけないと本気で未来を考え

ている。工場内は一切の化学薬品の持ち込みを禁

止し、「土から生まれたものは土に返す」を掲げ、

繊維を作る段階で天然の物しか使用していない。

　ものを造るために森に入るのではなく、あくま

でも竹林・里山を整備するためであり、竹の葉・根・

皮も取り出した以上全部使って、山や森を守るこ

とを目的にしたものづくりを行っている。

　林業で働く人を増やすべく、働きたいが働き場

がない障害者や受刑者を積極的に雇用しており、

人材の確保と地域の活性化にも力を入れている。

　起業・竹の出会いは、前職の時、竹の伐採をし

ているが消費と伐採の量があわず、竹を使ったよ

い商品はないかと、相談されたことがきっかけ。

　戦後、竹の代替品が増えて消費量が減ってきた。

　竹は成長性が速く伐採も大変で、地主の高齢化

もあり、竹林は放置されたままであった。

　マイナスはビジネスチャンスでもあると考え、

竹を計画的に使用することで、循環的な持続資源

として利用が可能であり、竹の抗菌力・消臭力を

活かした高付加価値な日用品を作れると考えた。

　最初、竹の機能性を活かしたタオルを手がけた。

　竹を繊維にするには日本の竹は堅く、すぐに刃

がダメになると断られた。そのため海外で繊維化

している工場へ日本の竹を持ち込むことを考えた。

　工場を探し回った結果、当方の理念や化学薬品

を使わない条件を理解してくれる工場に出会って、

当方が製造リスクを負うことで生産を開始した。

　タオルの製造の段階では、四角いタオルが四角

くない、真ん中にシミがある・・等の課題が山積

みだった。自ら今治のタオル工場で検品作業を勉

強し、現地の工場に寝泊まりして、３万枚の検品

を全て自ら行った。

　検品工程の全てを見直し、限度見本や指示書を

作成し、口頭でなく物差しを貼り付ける等、可視

化できる体制を作って品質が向上した。何とか販

売にこぎ着け、タオルが売れていくときはうれし

く、１週間で３万枚が売れた時は可能性を感じた。

　ある時、子どもが過敏症で、化学物質を使わな

い安全な洗剤を販売してほしいと要望を受けた。

　調べてみると、唯一山口県で竹のミネラルの研

究をしているおじいさん達が作っていて、製品を

売ってくれるようにお願いすると、辞めるつもり

なので、やりたいなら自分でやればと言われ、企

業とおじいちゃん達を“丸々買って”事業を進めた。

　山口県は竹の生育が多く資源に困らず、ミネラ

ル豊富な水源もある。また全国で山口県だけ竹林

マップがあり、事業する上で非常に役立っている。

　竹を学ぶ総合施設の「竹ラボ」や、竹を使った

抗菌剤の開発等を行う「エシカルラボ」と共に、

工場で出る廃液・排水・排気・廃熱すべてを商品

化し、一切工場からゴミを出さない仕組みを構築

して、安全なものづくりの体制を築いている。

　「笑働笑進」という造語も作っており、笑顔で働

き感謝しつつ世界へ進む、「竹害」から「竹財」へ、

持続可能な環境作りに取り組んでいきたい。
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令和５年度 一般社団法人奈良経済産業協会 優良従業員表彰 受賞者一覧

　○知事賞
  　【創意工夫の部】

　　「付加価値を施した医療用医薬品の開発」

　　田村薬品工業株式会社 ESP 開発チーム代表　白　井　貴　士

　　【優良従業員の部】　

　　「精励恪勤で会社の業績向上に貢献」

　　株式会社 Ｍ．Ｔ．Ｃ       　　　　 　 川 村 容 理 子

○県議会議長賞 　
    【創意工夫の部】　

　「廃油発生量の削減」

  東洋アルミニウム株式会社 新庄製造所

　  　スフィンクスサークル　代表　　    　米　谷　尚　起

  　【優良従業員の部】　

　　「精励恪勤で会社の業績向上・人材育成に貢献」

松田電気工業株式会社　　　 　  　　　 中　上　房　一

○日刊工業新聞社社長賞
  　【創意工夫の部】

　「独自加工技術と画像判別センサ活用による生産性向上」

　株式会社 Ｍ．Ｔ．Ｃ 　　　　　　 　   原　    健  太

　【優良従業員の部】　

　　「精励恪勤で会社の業績向上・人材育成に貢献」

大洋ナット工業株式会社  　　　　　 　 山　下　豊　久

　○奈良経済産業協会会長賞

  　【創意工夫の部】

　　「レーザー加工機プログラム改良による生産性向上」  

　　葛城工業株式会社 　　　　　　　　　　　 吉　岡　豪　己

    「検査工程改善によるコストダウンと生産性向上」

　　田村薬品工業株式会社　

　　　合同業務改善チーム　代表 　　　 　　谷   　 隆　幸

　　【優良従業員の部】　

　　株式会社上埜タイル　　　　　　　  　  藤　田　和　志

　　株式会社 Ｍ．Ｔ．Ｃ　　　　　　　　　 池  上  恵  子

    　　大洋ナット工業株式会社　　　　  　　  飯　間　英　幸

 　 田村薬品工業株式会社　　　　　　　　　谷　浦　    亮

＜知事賞 創意工夫の部＞
田村薬品工業式会社

ESP 開発チーム 白井貴士氏

＜県議会議長賞 創意工夫の部＞
東洋アルミニウム㈱新庄製造所
スフィンクスサークル　米谷尚起氏

＜県議会議長賞 優良従業員の部＞
松田電気工業株式会社

中上房一氏

＜知事賞 優良従業員の部＞
株式会社Ｍ .Ｔ .Ｃ

川村容理子氏
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　現場改善活動の基本となる

「５Ｓ」の推進に向け、５Ｓ活

動の実践ポイント、推進の手法

を系統立てて学ぶため、「５Ｓ

活動研修」を開催しました。

　講師は、大手電機メーカーで

工程合理化等をはじめ、企業の

業務・工程改善等の現場改善の

指導で活躍されたご経歴を持つ

７Ｓ３Ｔ田中塾 代表 田中 豊様にご指導頂きまし

た。

　５Ｓ活動の本質は、職場に隠れるムダ・ムリ・

ムラを発見・排除し、働き易い職場作りや生産性

の向上を通して、経営に寄与する活動です。

　５Ｓ活動の目的・ねらいと基本的な考え方・手

法を学ぶと共に、５Ｓを成功させ、仕事の付加価

値を高めていく改善の重要性について、現場の写

真等の改善事例を挙げてご解説頂きました。

　特に重要な「整理・整頓」について、単なる片

付けにならないよう、モノの必要・不必要の判断

基準づくりや、すぐにモノを取り出せるように、

使った後に戻しやすくする仕組みを学びました。

　５Ｓ活動の進め方について、身近なところから、

すぐに・数多く取り組みを始め、成果を図や絵を

使って具体的数値で、分かりやすくまとめて周囲

の理解を深めることの大切さをご解説頂きました。

　また、自職場の５Ｓ改善の案をまとめ、身近な

ところで日々困っている課題等を明確にして、具

体的にどう取り組んでいくかをご指導頂きました。

　５Ｓ改善の考え方を体現するため、グループで

カードを使った「整理・整頓」の演習を行い、実

際の作業の流れから、改善の勘所に気づく感性を

高めていくよう実践的に学びました。

　５Ｓ活動は業種を問わず経営基盤を強化・向上

させる活動と言えます。これからも会員企業様の

５Ｓ改善の取り組みに向けて支援して参ります。

　当会では、会員企業の生産性

向上に向けて、( 独法）高齢・

障害・求職者雇用支援機構【ポ

リテクセンター】様から委託を

受け、『生産性向上支援訓練』

の一環として、指導にあたる上

司 ･ 先輩の指導力向上を図るた

め、「効果的なＯＪＴ指導法」

を開催致しました。

　講師は、当会の管理者・リーダーの人材育成や

人事管理・採用活動の支援でご指導を頂いている

ＳＡＰ　代表　松本 治様にお願いしました。

　部下・後輩に対して、経験や技能を伝え、継承

させるＯＪＴは部下育成として最も重要な手法の

１つで、特に現代においてはコミュニケーション

を深めながら、仕事の目的や意味をわかりやすく

説明し、やる気を引き出す指導が求められます。

　効果的なＯＪＴに向け、実際の育成の場におい

て必要となる育成の計画や指導の方法、指導者と

のコミュニケーションの在り方、育成における評

価の考え方等について、ＯＪＴによる指導の進め

方とポイントを解説頂きました。

　また、若者の就労・就職観をしっかりと押さえ

ながら、成長していく土台づくりと人材育成の方

向性について、演習を通して部下に仕事を「任せ

て“見る”」ことと「任せ“きる”」の違いを知る

と共に、トレーナーとして必要な育成指導法を解

説頂きました。

　生産性の高い職場づくりには継続的・効果的で

あると共に、わかりやすく・やる気を引き出す育

成・指導が不可欠です。

　指導のフィードバックをしっかり行いながら、

コミュニケーション等を活性化させてモチベー

ションを高めていくため、今後も継続してＯＪＴ

指導に取り組んで参ります。

効果的なＯＪＴ指導法

人材育成委員会主催（R05.6.28） 

ＳＡＰ
代表　松本 治 氏

５ Ｓ 活 動 研 修 会

人材育成委員会主催（R05.7.4） 

７Ｓ３Ｔ田中塾
代表 田中　豊 氏
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奈良の観光情報まとめサイト

共同精版印刷株式会社 奈良ぶら事業部 TEL. 0742－33－1221（担当：小野） 検索奈良ぶら

TwitterNARABURA

HP
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会員企業訪問（NO.28） 

～株式会社飯塚製作所～

代表取締役社長

飯塚  靖 氏 

　＜企業情報＞

　会社名：株式会社飯塚製作所

　設　立：1964 年 10 月

　住　所：〒 635-0051 

　　　　　大和高田市大字根成柿 493 番地

　社員数：185 名

　業　種：精密冷間鍛造部品等の開発及び

　　　　　製造販売

社長様のインタビュー

Ｑ 1．創業された経緯と事業内容

　1964 年 10 月に父（飯塚 博）が奈良県大和高田

市で金属のプレス加工業として、飯塚製作所を創

業しました。

　その後 1981 年にボルトフォーマーを導入し、冷

間圧造部品の生産に着手しました。

　1992 年に法人組織とするのをきっかけに精密冷

間鍛造の技術開発に特化し、90 年代後半から高い

技術力を評価され始め、大手自動車部品メーカー

からの受注が拡大していきました。

　2010 年には自動車の厳しい品質規格である

IATF16949（旧 ISO/TS16949）の認証取得をきっか

けに、海外部品メーカーとの取引も拡大し輸出比

率も増えていきました。

　本社 (高田市）の他、針工場（奈良市都祁馬場

町）、鹿児島工場（姶良市蒲生町）があり、現在は

主に自動車向けにシートベルトやエアーバッグな

どの安全部品を中心に世界中で使用していただい

ています。

Ｑ２．当社の強み

　『一貫生産体制と機動力』が当社の強みです。

　通常、鍛造メーカーは加工のみを行い、金型は

外部から購入するケースが多いのですが、当社で

は工程設計・金型設計・金型製作から量産まで、

すべての工程を自社で完結できる体制を確立して

います。

　そのおかげで、短期間での開発の実現や難易度

の高い案件へのチャレンジが可能で、顧客からの

急な依頼に『即対応』できる機動力が備わってい

ます。

Ｑ３．人材育成・技術伝承、働きやすい職場づく

　　　りについて

　当社では、「資格取得支援制度」を通じて従業員

のスキルアップを支援しています。

　資格取得時には「資格手当」も支給しており、

働きやすい職場づくりを目指すため、健康経営優

良法人の取得や創業祭、スポーツ大会などの社内

イベントによるコミュニケーションの深化も行っ

ています。

Ｑ４．今後の事業展開について

　最近は Well-being 経営に力を入れ、職場環

境の整備にも取り組んでおり、従業員にとって働

きやすく、最大限に力を発揮できる環境を整えて

います。

　そんな仲間たちと共に、お客様と地域社会から

必要とされ続ける会社を目指して精進してまいり

ます。

針工場

エアバック用部品

シートベルト用部品
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　電話応対は、会社を代表して

一番初めにお客様と接する大変

重要な業務です。

　電話応対の基本と共に、実践

演習を多く取り入れた内容で、

相手に良い印象を与え、企業の

イメージや売上アップに繋げる

べく開催致しました。

　講師には、当会の新入社員研

修でご指導頂いている、パナソ

ニックエレクトリックワークス創研㈱ 岸 恵美子

様にお願いしました。

　初めに電話の基本として、電話の持ち方、声の

大きさ、話す速さ、相手への気遣い等の『正確・

迅速・親切な応対』についてご指導頂きました。

　電話はお互いの顔が見えないため、“声の表情”

を伝えることが大切で、見えなくても笑顔を心掛

け、第一声は音程を高めにすることで明るい印象

になる。また、母音をしっかり発音することで聞

き取りやすく、相手に安心感を与えることができ

ると教えて頂きました。

　次に、接遇敬語は単に言葉のスキルではなく、

信頼感に繋がる人格的スキルで、円滑な人間関係

を築くために大変重要であるとして、間違えやす

い敬語の使い方やポイントを様々な場面に合わせ

て学びました。

　また、挨拶と応対の基本用語と共に、一言付け

加えて相手に心地よい印象を与える『クッション

言葉』や、言葉による表現方法の『あいづち』を

用いた円滑なコミュニケーションの取り方につい

てもご指導頂きました。

　演習では、２人１組になって電話のかけ方、受

け方、取り次ぎ、クレーム応対等、様々な事例に

ついて実践的に行いました。また、相手の声が小

さい・聞き取れない等の実際に起こりうるトラブ

ルの応対の仕方についてもご指導頂きました。

電話応対実践研修

人材育成委員会主催（R05.7.27） 

パナソニックエレクトリックワークス創研㈱

上席講師 

岸 恵美子氏

　新入会員様ご紹介

株式会社ＦＧ
　　　　
【概　要】

資 本 金：1,000 万円

代 表 者：代表　

　　　　　　横　山　　修

所 在 地：〒 639-1062　

　　　　　生駒郡安堵町岡崎 358-2

Ｔ Ｅ Ｌ：0743-57-7109

Ｆ Ａ Ｘ：0743-57-8109

事業内容 : HP・各種デザイン業　看板施工～開業

に関わる全てのデザイン

≪飲食業（和ダイニング法隆寺）も展開しています≫

　当社は、常に新しいアイデアを取り入れたクリ

エイティブなプロダクトを作り出し、クライアン

トのニーズにあった最適なデザインを提供してお

ります。また、デザインだけでなく、ビジネス戦

略やブランディングのアドバイスなど、総合的な

サポートを提供いたします。

　私たちは、クライアントと共に歩み、クライア

ントが目的とするビジョン・戦略を実現するため

のパートナーとして、最高のデザインを提供して

まいります。

正会員

株式会社丸産業
　　　　
【概　要】

創　　業：1963 年

資 本 金：4,500 万円

代 表 者：代表取締役　

　　　　　　丸　　敏　幸

所 在 地：〒 634-0831　

　　　　　橿原市曽我町 32 の 2

Ｔ Ｅ Ｌ：0744-24-1728

Ｆ Ａ Ｘ：0744-24-6733

Ｕ Ｒ Ｌ：https://www.marusangyou.co.jp

事業内容 : 住宅建材、住宅部材、設備機器の卸売

り及び施工

　弊社は 1963 年に設立以来、“地域社会に貢献”

をモットーに、内装材や外装材、設備機器、木材

まで、あらゆる住宅資材の卸売り事業の展開を進

めてきました。地域の皆様のニーズを真剣に受け

止め、商品と情報の流通を担う住まいづくりのベ

ストパートナーとして、これからも地域社会の発

展に貢献できる企業を目指してまいります。

正会員
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本店／奈良市橋本町 16　 https://www.nantobank.co.jp/
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株式会社彩墨会
　　　　
【概　要】

創　　業：令和４年 10 月 7 日

資 本 金：50 万円

代 表 者：代表取締役　

　　　　　　中　川　節　子

所 在 地：〒 630-0137　

　　　　　生駒市西白庭台 1-25-12

Ｔ Ｅ Ｌ : 080-4238-9696

事業内容 : 書道教室、書のワークショップ、 筆文

字ロゴ、パフォーマンス書道、書道教室コンサル

タント、作品販売等

　奈良で教室を展開。「彩墨会® メソッド」という

独自の指導法が好評で 200 名超の生徒に書楽伝導

の精神で指導。又、イベントでの書道パフォーマ

ンス、作品販売、筆文字ロゴ（店看板や商品のラ

ベル）、彩墨会書道教室のフランチャイズ化、ベト

ナム国家大学認定講師、韓国文化美術大展招待作

家など多方面で活動しております、「書」のことで

何かありましたらぜひ、お声かけいただきますよ

う宜しくお願いします。

正会員

　新　入　会　員　様　ご　紹　介　

株式会社彩耕
　　　　
【概　要】

創　　業：令和５年５月 19 日

資 本 金：100 万円

代 表 者：代表取締役社長　

　　　　　　高　橋　清　治

所 在 地：〒 639-1053　

　　　　　大和郡山市千日町 14 番地 16

Ｔ Ｅ Ｌ：090-3356-1153

Ｆ Ａ Ｘ：0743-55-3478

事業内容 : 地域産業振興・雇用の拡大の為、宅地

建物取引業を通じて、奈良県への新規出店企業への

事業用地紹介・斡旋業務並びに既設事業用建物の新

増改築に関するコンサルタント事業、農畜産物の販

売支援を通じて地域振興への支援活動事業

　奈良県内の雇用の拡大には、新規企業の県内誘

致は欠かせません。奈良県内企業誘致の為、事業

用土地の紹介・斡旋と同時に既設の事業用建物の

新・増改築に関して、皆様と行政・大手建設会社

とのパイプ役として、スムーズに事業計画が進み、

雇用の拡大に繋がるようにお手伝いをさせていた

だきます。

  　

　

　

☆株式会社呉竹

　　　相談役　西谷　一郎

　　　　　　　 ↓　

　経営執行会議 参事 兼 物流部 生産部

　 　部長補佐  森岡　浩志　

☆三和澱粉工業株式会社

　　 代表取締役会長　森本　俊一

　　　　　　　 ↓　　

    総務人事部 顧問　田中　善彦　

代表者変更

正会員

　営業業績の向上には、営業の方の育成や営業

活動の見直し・改善が重要です。

　提案営業の手法を学び、実際の顧客を想定し、

能動的な提案営業の考え方と実践方法を学びま

す。

　是非、貴社の営業活動の取組向上や営業担当

者の人材育成にご活用頂きたくご案内致します。

記

 と　き：令和５年 10 月 12 日（木）

　　　　　　　　　13：00 ～ 17：00

 場　所：奈良県産業振興総合センター

　　　　   　 ２Ｆセミナー室

 参加費：5,500円／人（消費税・テキスト代含）

 定　員 :最大 20 名      

 お申込 :９月 28 日までにお申込みください。

提案型営業手法

〒630-8031　奈良市柏木町129－1　奈良県産業振興総合センター内
TEL（0742）36－7370　FAX（0742）36－7371
http://www.nara-eia.or.jp　E-mail : info@nara-eia.or.jp
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